

ipemi

Kodim 1418/Mamuju dan Polresta Mamuju Gelar Patroli Gabungan Jelang Pilkada Serentak 2024

M Ali Akbar - SULBAR.IPEMI.OR.ID

Nov 27, 2024 - 11:41



Mamuju– Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Kodim 1418/Mamuju bersama Polresta Mamuju melaksanakan patroli gabungan. Kegiatan ini diawali dengan apel gabungan yang digelar di Lapangan Apel Polresta Mamuju, Jalan KS Tubun, Kelurahan Rimuku, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Selasa (26/11/2024).

Patroli gabungan yang dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polresta Mamuju, Kopol Syamsul Rijal, Patroli gabungan ini dibagi menjadi dua regu dan menyoar sejumlah titik strategis di wilayah Kota Mamuju. Lokasi yang menjadi fokus patroli meliputi kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU), Tempat Pemungutan Suara (TPS), serta posko-posko pemenangan kandidat gubernur dan bupati.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., mengapresiasi sinergi antara TNI dan POLRI dalam menjaga kondusivitas di tengah masyarakat menjelang pesta demokrasi.

"Kami berkomitmen untuk memastikan Pilkada Serentak 2024 berjalan aman, tertib, dan lancar. Patroli gabungan ini merupakan bentuk nyata dari sinergi antara TNI dan Polri dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat serta memastikan semua tahapan pilkada dapat berlangsung tanpa gangguan," ungkap Kolonel Andik.

Kapolresta Mamuju, Kombes Pol Iskandar S.IK, SH, M.H. juga menegaskan pentingnya peran serta semua pihak dalam menjaga stabilitas keamanan selama proses pilkada berlangsung.

"Kami mengimbau seluruh masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan tidak mudah terprovokasi. Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan kami siap memberikan perlindungan terbaik demi suksesnya Pilkada Serentak 2024," ujar Kapolresta.

Patroli ini mendapat tanggapan positif dari masyarakat, yang merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran aparat di tengah-tengah mereka. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat meminimalkan potensi konflik atau gangguan yang bisa menghambat jalannya pilkada.

Melalui langkah proaktif ini, Kodim 1418/Mamuju dan Polresta Mamuju menunjukkan komitmen kuat untuk mewujudkan pemilu yang aman, damai, dan demokratis di Sulawesi Barat.